

# Kaiserwetter für Silberkönig Kurt

Settel feiert die neuen Majestäten / Mitglieder geehrt



Die Jubilare mit Offiziellen (von links) Kai Rücker (Vorsitzender), Manfred Kipp, Heinz Rahmeier, Friedhelm Reimann, Manfred Saatkamp, Heinrich Wermeier, Friedrich-Wilhelm Kriege, Walter Reimann, Ernst Krumme, Ernst Saatkamp (Oberst). Detlef Dowidat

-do- **LENGERICH.** Nostalgie schwang mit beim Schützenfest in Settel, das am Wochenende bei Königs- und Kaiserwetter gefeiert wurde. Es wurde ein wenig von der Vergangenheit geschwelgt. Und das hatte seinen Grund. Kurt Rzitki hatte nichts von seinen Schießkünsten verlernt. Er stellte wie vor 25 Jahren seine Zielsicherheit unter Beweis und schwang sich erneut auf den Königsthron des Schützenvereins Settel. „Ein Silberkönig, der gleichzeitig aktueller König ist, so etwas hatten wir in Settel noch nie“, schilderte Oberst Ernst Saatkamp.

Kurt Rzitki erkor seine Frau Monika zur Königin. Den Hofstaat bilden die gleichen Schützen, die dem Paar auch 1988 zur Seite standen:

Wilfried und Elke Stork sowie Horst und Marita Rücker. Kurt Rzitki löste Grietje Hofmann-Huisman ab, die niederländischen Einschlag ins Setteler Schützenleben brachte. Zum Fest war sie gleich mit einer ganzen Ab-

»Ein Silberkönig, der gleichzeitig aktueller König ist, so etwas hatten wir in Settel noch nie.«

Ernst Saatkamp

ordnung aus dem Nachbarland erschienen. Als weitere Gäste wohnten Mitglieder der Schützengilde Linum aus Brandenburg dem Fest bei.

Die Setteler Schützen ge-

dachten zum Auftakt am Samstag am Ehrenmal der Verstorbenen. In seiner Ansprache mahnte Friedel Sneathkamp zum Frieden.

Nur schwer konnte sich bei der Proklamation des neuen Königs die scheidende Schützenkönigin Grietje Hofmann-Huisman von der Königskette trennen. Für die musikalische Unterhaltung sorgte das Blasorchester Frohsinn Riesenbeck.

Es folgte das Kaiserschießen des Lengericher Schützenbundes, das vom Schützenverein Settel mit Bravour ausgerichtet wurde. Erstmals regiert, wie berichtet, mit Cordula Utsch vom Schützenverein Hohne-Ost eine Kaiserin das Lengericher Schützenvolk.

Eingeläutet wurde der



Das neue Setteler Schützenkönigspaar Kurt und Monika Rzitki mit den beiden Schützenpaaren Wilfried und Elke Stork (links) und Horst und Marita Rücker sowie dem Kindergartenkönigspaar Carlotta Menebröcker und Lukas Osojca und dem Kinderkönigspaar Hanna Rücker und Leon Hukriede (rechts).

Fotos: Detlef Dowidat

Schützenfestsonntag mit dem Ausholen des neuen Königspaares. Zu den Klängen des Blasorchesters Frohsinn zog eine stattliche Schützengesellschaft auf den Festplatz ein, wo die Ehrungen langjähriger Mitglieder stattfand. Eine Cafeteria, eine Tombola und für die Kinder eine Hüpfburg sowie Überraschungen aus der Abenteuerkiste Greven sorgten für Abwechslung.

Spannend ging es beim Kinderschützenfest zu. Bei der Proklamation gab Ernst Saatkamp die Ergebnisse bekannt. Neues Kinderschützen-

paar sind Hanna Rücker und Leon Hukriede. Das Kindergartenkönigspaar bilden Carlotta Menebröcker und

Lukas Osojca.

Zahlreiche Gastvereine wie Overbeck, Hölter, Niedermark, Hohne-Nieder-

mark, Vortlage-Niederlengenrich und Antrup kamen, um den Majestäten zu gratulieren.

## Ehrungen und Auszeichnungen

Ehrung langjähriger Mitglieder:

60 Jahre: Heinz Rahmeier, Walter Reimann, Helmut Sellmeier, Heinrich Wermeier

50 Jahre: Ernst Krumme  
40 Jahre: Gert Johann to Settel, Manfred Kipp, Friedrich-Wilhelm Kriege, Erwin Mersmann, Fried-

helm Reimann, Manfred Saatkamp, Bernd Stockmann.

25 Jahre: Udo Kaiser

Sieger Pokalschießen 2013  
Königspokal: 1. Friedrich-Wilhelm Blömker (29 Ringe), 2. Wilfried Stork (27 Ringe), 3. Elke Stork (26 Ringe)

Franz Haumann-Gedächtnispokal: Heike Budde-meier (29 Ringe)  
Wilhelm-Hilgemann-Pokal: Doreen Westpfahl (29 Ringe)

MGV-Glückspokal: Dieter Hinnah  
Damen-Glückspokal (Kno-beln): Bianca Holtmann (39 Augen)